
Güterverladeszene
Beitrag von „Honigtau“ vom 14. Juni 2017, 14:58

Ja, ausnahmsweise sieht es in natura mal schlimmer aus als auf den Bildern.
Wirkt fast wie ein schwarzer rechteckiger Fleck um den Deckel, gut, könnte
auch neu geteert sein. 
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